



## **ASIE/HONG KONG - Les Dominicaines de Maryknoll fêtent leur premier centenaire de fondation, rendant grâce au Seigneur pour « les miracles missionnaires accomplis »**

Hong Kong (Agence Fides) – Rendre grâce au Seigneur pour Son amour et pour « les miracles missionnaires accomplis » en ces cent ans de cheminement missionnaire. C'est dans cet esprit que les Sœurs dominicaines de Maryknoll de Hong Kong ont fêté le centenaire de la fondation de l'Institut le samedi 27 octobre. Dans la Paroisse de Sainte Thérèse, non loin de la maison des religieuses, une Eucharistie solennelle, à laquelle ont participé près de 1.000 fidèles, a été concélébrée par 13 prêtres. A Hong Kong aujourd'hui, oeuvrent 18 religieuses de cette congrégation. Dans le cadre des célébrations du centenaire, le lendemain, 28 octobre, à New York, a eu lieu la projection du documentaire Trailblazers, qui raconte cent ans d'évangélisation de la part des religieuses à Hong Kong et dans le monde entier, surtout dans les domaines éducatif, sanitaire et de la justice sociale. L'ensemble des recettes du film sera destiné aux missions des sœurs de Maryknoll.

Les Sœurs dominicaines de Maryknoll, fondées en 1912, furent le premier groupe de religieuses catholiques américaines à œuvrer à l'étranger. Aujourd'hui, elles sont environ 600, de diverses provenances culturelles : un tiers d'entre elles provient de 22 nations d'Afrique, d'Asie, d'Amérique latine et d'Europe. Elles exercent leur mission dans différents domaines dans 30 pays du monde, s'occupant de santé, de médecine, de communications, d'éducation, d'agriculture, de services sociaux et de formation spirituelle. (NZ) (Agence Fides 30/10/2012)